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Bei der Entwicklung unserer Systeme ist Funktionalität und Bedienungsfreundlichkeit das „A“ 
und „O“. SOLIDAY ist ein Sonnensegel-System, das sich den Bedürfnissen anpasst. Mit der 
für jedes System erhältlichen Höhenverstellung lässt sich die Aufhängungshöhe und damit  
die Neigung der Sonnensegel verstellen. So richten Sie den Schatten nach dem aktuellen Sonnen- 
stand aus. Individuell und flexibel. Besonders raffiniert ist dieses gut durchdachte technische 
Detail am späteren Nachmittag oder in den frühen Abendstunden bei Tiefstand der Sonne. Auch 
hervorragend geeignet als Wetterschutz und angenehmer Sicht- und Blendschutz.

In the development of our systems, functionality and user-friendliness are paramount.  
SOLIDAY is a sun sail system that adapts to your needs. With height adjustment available for 
every system, you can adjust the  height and angle of the  sail. This allows you to align the 
shade according to the current position of the sun, offering individualized and flexible shading 
solutions. This clever technical detail is particularly effective in the late afternoon or early 
evening when the sun is low. It also serves excellently as weather protection and provides 
pleasant visibility and glare protection.

Wir bei SOLIDAY kreieren genau da einen Sonnenschutz, wo Sie eben noch  
davon geträumt haben. Dabei verwandeln wir Ihren Alltag in Lifestyle. Wie 
das geht? SOLIDAY – Das Sonnensegel – ist eine geniale Verbindung aus 
Technik und Design. Dabei gehen technisches Know-how, Innovation und 
puristische Gestaltung eine Symbiose ein. Die wahre Kunst des Schat-
tens liegt somit nicht nur in der Größe des Wetter- bzw. Sonnenschutzes, 
sondern auch in jedem einzelnen Detail der Ausführung. Die Qualität der 
Werkstoffe, die Wahl der richtigen Segeltücher sowie die Schnittführung 
spielen dabei eine wichtige Rolle, um das SOLIDAY-System nicht nur Ihren 
Ansprüchen, sondern auch individuell der Architektur des Hauses anzu-
passen.

At SOLIDAY, we create sun protection solutions that turn your dreams into 
reality, transforming your everyday life into a lifestyle. How do we do it?  
SOLIDAY – The Sun Sail – is a brilliant fusion of technology and design. Our 
expertise in technology, innovation, and minimalist design come together se-
amlessly. The true art of shading lies not only in the size of the weather or sun 
protection but also in every single detail of execution. The quality of materials, 
the selection of the right fabrics, and the precision of the cuts all play a crucial 
role in tailoring the SOLIDAY system to not only meet your needs but also to 
harmonize with the architecture of your home.
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THE ART OF LIVING SPACE

Immer mehr spielt sich unsere Art zu leben, unser „lifestyle“, im Freien ab. Offene Wohnkon- 
zepte und Bauweisen führen immer mehr zu einem „outdoorliving.“ Und diese Bereiche  
bedarf es nach individueller Gestaltung auch richtig zu beschatten. SOLIDAY bietet für jede  
Situation im Freien eine maßgeschneiderte Lösung – bis zu einer Fläche von 85 m2. Die Band- 
breite reicht von manuell aufrollbaren Sonnensegelanlagen der Einstiegsklasse über die neuen, 
halbautomisch aufrollbaren Anlagen der nächsten Generation bis hin zu vollautomatisch – über 
eine App steuerbare – Sonnensegelanlagen der Komfortklasse.

As our way of life increasingly embraces outdoor living, open living concepts and architectural 
styles are leading to a rise in „outdoor living.“ It‘s essential to provide proper shading for these 
areas with individualized designs. SOLIDAY offers a tailored solution for every outdoor situation, 
covering areas up to 85 m2. Our range includes manually retractable sun sail systems for entry-
level needs, next-generation semi-automatic systems, and top-tier fully automated systems that 
can be controlled via an app for ultimate convenience.
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THE ART OF SAFETY

Wind, Sturm, Regen und Gewitter: SOLIDAY lässt sich dabei nicht unterkriegen. Bei der Ent-
wicklung der patentierten SOLIDAY Sonnensegel-Systeme war von Beginn an modernste  
Technik ein wesentlicher Teil in der Umsetzung. Unsere hohen Ansprüche in punkto Flexibili-
tät und Beständigkeit machen unsere  Produkte auch bei extremen Wetterbedingungen zu 
„starken Stücken“. Bilder sagen mehr als tausend Worte. Sehen Sie in unserem Extrem-Video  
auf www.soliday.eu was passiert, wenn eine SOLIDAY-C Anlage starkem Sturm und heftigem  
Regen ausgesetzt ist.

Wind, storms, rain, and thunderstorms: SOLIDAY doesn‘t back down in the face of these 
challenges. From the outset of developing our patented SOLIDAY sun sail systems, state-
of-the-art technology has been an integral part of our implementation. Our high standards of 
flexibility and durability make our products resilient even in extreme weather conditions, truly 
standing the test of time. But don‘t just take our word for it – pictures speak louder than words. 
Visit www.soliday.eu to witness firsthand what happens when a SOLIDAY-C system faces 
strong storms and heavy rain.
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THE ART OF PLANNING

Wie viel Schatten benötige ich? Wie verläuft eigentlich der Schatten auf meiner Terrasse? Wel-
che Sitz- und Aufenthaltsbereiche sind wann beschattet? Wie verhält sich der Schatten, wenn 
das Sonnensegel in der Höhe verstellt ist? Welche Sonnensegelfarbe passt zu meinem Haus? 
Diese und viele weitere Fragen können Sie sich jetzt einfach und bequem selber beantworten 
mit dem neuen SOLIDAY Schattenplaner. Der SOLIDAY Schattenplaner gibt Ihnen die Mög-
lichkeit, die optimale Schattengröße für Ihr Projekt zu eruieren. Mit einfachen Handgriffen kön-
nen Sie Ihre Terrasse inkl. der Möbel maßstabsgetreu nachbilden. Sie können sogar Ihr Haus 
fotografieren und als Wand im Hintergrund aufstellen. Mit einem Wisch ziehen Sie jetzt das ge-
wünschte SOLIDAY Sonnensegelmodell über Ihre Terrasse und können dieses durch Anklicken 
und Verschieben der Masten in die gewünschte Größe und Position bringen. Schalten Sie den 
Schatten an und bestimmen Sie Ihren optimalen Schattenbedarf.

Find answers to questions like „How much shade do I need?“ and „How does shade move 
across my terrace?“ effortlessly with the new SOLIDAY App. This user-friendly tool allows 
you to determine the ideal shade size for your project. Simply recreate your terrace, including 
furniture, to scale with easy-to-use features. You can even photograph your house and use it 
as a backdrop. With a swipe, place the desired SOLIDAY model over your terrace, adjusting 
its size and position with a click and drag of the masts. Turn on the shade feature to determine 
your optimal shading needs.

SOLIDAY 

SCHATTEN-

PLANER
SOLIDAY 

SHADOW PLANNER

NEU/NEW

 AUFROLLBARE  SONNENSEGEL    ROLLABLE SUNSAILS



Wer liebt sie nicht – die sonnigsten aller Sonnentage? Die Balkon- bzw. Gartentür ist geöffnet und 
eine Brise Sommer kommt ins Haus. Der Duft der Kräuter, Vogelgezwitscher und Sonnenschein 
gehören nun wieder zum erweiterten Wohnbereich auf Terrassen und im Garten. „Freiheit leben 
und genießen“ ist unsere Devise: Die großzügigen Dimensionen eines SOLIDAY Sonnensegel-
Systems mit einer Fläche von bis zu 85 m2 ermöglichen hier ganz neue Schattenlösungen. 

Richten Sie sich den neu gewonnenen, geschützten Raum unter freiem Himmel nach Lust und 
Laune ein! Wie wäŕ s mit einem Grillplatz neben dem Esstisch? Oder einer Bar mit Loungebe-
reich? Spa- und Relaxzone mit Whirlpool wäre jedoch auch eine Überlegung wert. Auf alle Fälle 
bekommen die Kinder ihre Spielfläche! Sonnen-, Regen-, Sicht- und Blendschutz: DIE FREIHEIT 
BEGINNT AB JETZT ZU HAUSE.

SOLIDAY SONNENSEGEL –
DIE KUNST DES SCHATTENS

Who doesn‘t love those sunniest of days? The balcony or garden door is open, inviting a summer 
breeze into the house. The scent of herbs, birdsong, and sunshine now become part of the exten-
ded living space on terraces and in gardens. „Live and enjoy freedom“ is our motto: the generous 
dimensions of a SOLIDAY sun sail system with an area of up to 85 m2 offer entirely new shade 
solutions here. Create your newfound, protected outdoor space to your heart‘s content! How about 
a barbecue area next to the dining table? Or a bar with a lounge area? A spa and relaxation zone 
with a hot tub could also be worth considering. In any case, the children will have their play area! 
Sun, rain, visibility, and glare protection: FREEDOM BEGINS AT HOME.

SOLIDAY SUNSAILS – THE ART OF SHADE
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SOLIDAY-MA 55 m2 7 m 8 m

SOLIDAY-M 65 m2 9 m 13 m

SOLIDAY-X 45 m2 6 m 8 m

SOLIDAY-XS 35 m2 6 m 6 m

SOLIDAY-ONE 50 m2 6 m 9 m

SOLIDAY-FLEX 65 m2 7,5 m 10,5 m

SOLIDAY-C 85 m2 7 m 11,5 m
 

SOLIDAY-CS 56 m2 7 m 8 m
 

SOLIDAY-CS TWIN 110 m2 7 m
6 m

8 m

 

PRODUKTÜBERSICHT
PRODUCT OVERVIEW

NEU
NEW

Der Weg zu einem Premium 
Sonnensegel.
The path to a premium sunsail.

Warum ein Sonnensegel?
Why a sunsail?

NEU
NEW


